

1200W Portable Power Station

Product spotlights:

Sourcing factory 1200W Portable liFePo4 Power Station 12.8V /AC220V Outdoor Energy Storage power bank.

Feature highlights: This 1500W Portable Power Station features a **LiFePo4 battery**, known for its durability, safety, and long cycle life. With customize size options and universal plug compatibility, it delivers reliable energy storage for outdoor and emergency use. The product supports OEM ODM services, sample orders, and neutral packaging. Certified for high quality, it ensures compliance with industry standards, enhancing buyer confidence and market access.

We provide services including cooperation with Fortune 500 companies and quality control. They offer full, design, and sample customization options, supported by Product Certification, ensuring tailored solutions and reliable quality standards.

Short Description:

Portable Power Station is an excellent consistent and reliable power source series which could power your life everywhere. It is adopted most advanced LiFePo4 battery and smart battery management software(BMS) and inverter inside, and equipped with helpful features like AC/DC/USB ports, solar panel inputs, wireless charging and much more.

【REASSURING SAFETY】 With a pure lithium battery and pure sine wave inverter, a portable CPAP generator works faster, and quieter and will leave you with VERY LITTLE to NO noise, giving you peace and power all at once. Built-in BMS massively improve the battery's safety level while offering 2000+ life cycles to 80% which is 3-5 times longer than the average Li-ion battery.

【OUTDOOR FOR EMERGENCY】 You will never be left in the dark with this power and its exquisite and high-end package makes it a perfect gift for friends as power outage supplies. Winter storms always make power failure a real possibility, this power station may help you a lot in winter emergencies when stuck in a car or at home.

【UPGRADED & STEADY】 Providing users with incredible power for most of your favorite devices. Devices such as portable fridges, freezers, and CPAP machines will keep running by holding the voltage at 12v even if the battery pack goes lower, the output stays 12v.

【POWER UP TO SIMULTANEOUSLY】 Allows to power devices up to 1200W, including laptops, phones, tablets, fans, drones, car fridges, LED lights, digital cameras, and more. Please conduct a full test on a case-by-case basis to see if the station feature can work with your appliances.

【Multiple Charging Ways】 Easy Recharge from your car, AC outlet, or with a solar panel power generator. Industry-leading safety and reliability designed with electric-vehicle-grade battery cells. Covered by a 24 MONTHS WARRANTY.

【Features】

LED square lighting/flashing function, applicable to vehicle electronic appliances/car air pump tools, etc.



Product Performance

Product Model	JS1200
AC 220V power	1200W
USB	2.0
QC	3.0

Портативная электростанция 1200 Вт

Прожекторы продуктов:

Сорсинг завода 1200W портативный liFePo4 электростанция 12.8V /AC220V
Открытый энергии хранения банк власти.

Основные характеристики: Эта портативная электростанция мощностью 1500 Вт оснащена батареей LiFePo4, известной своей прочностью, безопасностью и длительным сроком службы. Благодаря возможности выбора размера и универсальной совместимости с разъемами она обеспечивает надежное хранение энергии для использования на открытом воздухе и в чрезвычайных ситуациях. Продукт поддерживает услуги OEM ODM, заказы образцов и нейтральную упаковку. Сертифицированное высокое качество обеспечивает соответствие отраслевым стандартам, повышая доверие покупателей и доступ на рынок.

Мы предоставляем услуги, включая сотрудничество с компаниями из списка Fortune 500 и контроль качества. Они предлагают варианты полной, дизайнерской и выборочной настройки, поддерживаемые сертификацией продукции, обеспечивая индивидуальные решения и надежные стандарты качества.

Краткое описание:

Портативная электростанция - это отличный последовательный и надежный источник энергии, который может питать вашу жизнь повсюду. В ней используется самая современная батарея LiFePo4, интеллектуальное программное обеспечение для управления батареями (BMS) и инвертор, а также такие полезные функции, как порты AC/DC/USB, входы для солнечных панелей, беспроводная зарядка и многое другое.

【НАДЕЖНАЯ БЕЗОПАСНОСТЬ】 Благодаря чистому литиевому аккумулятору и чистому инвертору синусоидальной волны, портативный CPAP-генератор работает быстрее, тише и оставляет после себя ОЧЕНЬ МАЛО шума, давая вам спокойствие и силу одновременно. Встроенная система BMS значительно повышает уровень безопасности батареи, обеспечивая 2000+ жизненных циклов до 80%, что в 3-5 раз дольше, чем у средней литий-ионной батареи.

【 НА ОТКРЫТОМ ВОЗДУХЕ ДЛЯ ЧРЕЗВЫЧАЙНЫХ СИТУАЦИЙ 】 Вы никогда не останетесь в темноте с этой электростанцией, а ее изысканная и



высококласная упаковка делает ее идеальным подарком для друзей в качестве источника питания при отключении электроэнергии. Зимние штормы всегда делают отключение электричества реальной возможностью, эта электростанция может сильно помочь вам в зимних чрезвычайных ситуациях, когда вы застряли в машине или дома.

【 УЛУЧШЕННАЯ И СТАБИЛЬНАЯ 】 Предоставляет пользователям невероятную мощность для большинства ваших любимых устройств. Такие устройства, как портативные холодильники, морозильники и СРАР-машины, будут продолжать работать, удерживая напряжение на уровне 12 В, даже если батарея разрядится, выходное напряжение останется 12 В.

【 ПИТАНИЕ ВМЕСТЕ 】 Позволяет питать устройства мощностью до 1200 Вт, включая ноутбуки, телефоны, планшеты, вентиляторы, дроны, автомобильные холодильники, светодиодные лампы, цифровые камеры и многое другое. Пожалуйста, проведите полное тестирование в каждом конкретном случае, чтобы убедиться, что функция станции может работать с вашими устройствами.

【 Многочисленные способы зарядки 】 Легкая подзарядка от автомобиля, розетки переменного тока или от солнечной батареи. Лучшие в отрасли безопасность и надежность, разработанные с использованием аккумуляторных элементов класса "электромобиль". На него распространяется ГАРАНТИЯ 24 МЕСЯЦА.

【 Функции 】 Светодиодные квадратные освещение / мигание функции, применимые к автомобильным электронным приборам / автомобильный воздушный насос инструменты и т.д.

Производительность продукта

Модель продукта	JS1200
Мощность AC 220V	1200W
USB	2.0
QC	3.0